

La Garrotxa

Volcanes y bosques de la Alta Garrotxa 30 ABR - 04 MAY 2025 (5 días) V4592





Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Les Garrotxes.

Tierra áspera, rota y de mal caminar es el significado de *Les Garrotxes* en catalán. Pero al contrario que antaño, hoy en día el montañoso paisaje que dificultaba toda comunicación es el principal atractivo de la comarca y caminar por sus senderos una auténtica delicia.

Por el norte, la Garrotxa se adentra tímidamente en los Pirineos donde el material calizo propicia la formación de abruptos farallones y barrancos, con ermitas y corrales casi inexpugnables y encinas que colonizan hasta el último metro de suelo fértil. Bassegoda, Guitarriu o Talló son sinónimos de de colosales acantilados y paisajes sorprendentes que sólo pueden ganarse con esfuerzo.

La Garrotxa Baja: El Parque Natural de los Volcanes de Olot.

Al sur del río Fluviá se extiende un amplio llano salpicado de cráteres de numerosos volcanes y coladas de lava, en ocasiones colonizados por una exuberante vegetación, con bosques de hayas como la *Fageda d'en Jordá*. Es sin duda el mejor exponente de paisaje volcánico de la Península. Está formado por unos treinta conos volcánicos de tipo estromboliano (explosivos), el último de los cuales erupcionó hace 11.000 años.

Parque Natural del Montseny.

El macizo del Montseny , reserva de la biosfera, es un mosaico de paisajes mediterráneos y pirenáicos situado a poca distancia de la ciudad de Barcelona, no en vano se conoce como el pulmón de Barcelona. Su extraordinaria biodiversidad y la huella cultural que el hombre hadejado a lo largo del tiempo presentan un valor universal que ha inspirado a artistas, intelectuales y científicos y que refleja la emoción de las personas que lo visitan.

PROGRAMA

30 ABRIL 2025

Viaje a Olot. Volcanes de Santa Margarida y de Croscat.

Viaje a Olot (648 km). Nada más llegar realizaremos una magnífica ruta en la que visitaremos tres de los lugares más importantes del Parque Natural de la Garrotxa. La Reserva Natural de la Fageda dén Jorda, un bosque de hayas excepcional por crecer a tan solo 550 metros de altitud y asentado sobre una colada de lava que expulsó el

volcán Croscat. Dicho volcán de tipo estromboliano posee el cono más grande de la península ibérica con 160 m. de altura. Continuaremos caminando hasta llegar al Volcán más espectacular de la Garrotxa, el volcán de Santa Margarida, donde en el interior de su amplio cráter se levanta una Ermita que le dió nombre.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Olot

Olot, "la ciudad de los volcanes", es un enclave especialmente conocido por su interés natural y por formar parte del Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa. En su término municipal se hallan cuatro volcanes: el Montsacopa, el Montolivet -estos dos, visitables-, la Garrinada y el Bisaroques. Los alrededores de Olot también guardan un rico patrimonio natural con los humedales de la Moixina y el volcán Croscat.

RUTAS

Volcanes de Santa Margarida y de Croscat Distancia: 6 km, Subida 200 m, Bajada 200 m

Desde las proximidades de la población de Olot empezaremos a caminar para visitar tres de los lugares más importantes del Parque Natural de la Garrotxa. La Reserva Natural de la Fageda dén Jorda, un bosque de hayas excepcional por crecer a tan solo 550 metros de altitud y asentado sobre una colada de lava que expulsó el volcán Croscat. Dicho volcán de tipo estromboliano posee el cono más grande de la península ibérica con 160 m. de altura. Continuaremos caminando hasta llegar al Volcán más espectacular de la Garrotxa, el volcán de Santa Margarida, donde en el interior de su amplio cráter se levanta una Ermita que le dió nombre, desde donde regresaremos al punto de partida.

ALOJAMIENTO

Hotel *** La Perla en Olot (MP)

01 MAYO 2025

La Garrotxa Alta: la Vall del Bac.

La Vall del Bac es uno de lo parajes más singulares de la Garrotxa. Se encuentra protegido por el Puig d'Ou y el Talló por el norte y, la sierra de Malforat, por el sur. Para acceder a este recóndito valle es imprescindible salvar alguno de sus famosos collados que lo franquean, acrecentando la sensación de entrar en un mundo aparte, aislado del resto y con un paisaje propio, donde destaca la mezcla de bosques tipicamente mediterráneos con bosques atlánticos.

RUTAS

La Vall del Bac Distancia: 12 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Tomando como punto de partida el Hostal de la Vall Blanc seguiremos las marcas del sendero GR-1 que nos llevarán por el interior del Vall del Bac, de collado en collado hasta las proximidades de la población de Oix, a través del famoso Val del Bac, donde podremos disfrutar de rincones desconocidos, como los bosques de la umbría del Montmajor o el bosque de galería de la Riera de Oix. Regresaremos a nuestro punto de partida siguiendo las margas del GR-83 pasando por el mágico Bosque del Quer.

ALOJAMIENTO

Hotel *** La Perla en Olot (MP)

02 MAYO 2025

El Puig de Comanegra y Beget.

Tomando como punto de partida el Coll d'Ares, seguiremos la linea de cumbres que forman la Serra Llarga, límite fronterizo que separa Francia y España, enlazando las cumbres de La Clapa, la Cima de Bordellat y el Puig de Comanegra (1.557 m) máxima altura de la Garrotxa y el punto más meridional de la Francia continental. En

nuestro caminar podremos disfrutar de la biodiversidad que alberga la Garrotxa, teniendo a nuestros piés frondosos hayedos, en la vertiente norte de nuestro camino, y espesos encinares, en la vertiente sur. Tras la ruta pasearemos por el precioso pueblo de alta montaña de Beget.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Beget

Beget es un pequeño pueblo escondido del Vall de Camprodón y uno de los más bonitos de Girona. Su encanto radica en su esencia medieval conservada en el tiempo. Por otro lado, su difícil acceso lo ha mantenido preservado del turismo. Viajar al Vall de Campodron y visitar Beget es un plan perfecto para conocer la Garrotxa.

RUTAS

El Puig de Comanegra Distancia: 10 km, Subida 540 m, Bajada 540 m

Tomando como punto de partida el Coll d'Ares, seguiremos la linea de cumbres que forman la Serra Llarga, límite fronterizo que separa Francia y España, enlazando las cumbres de La Clapa, la Cima de Bordellat y el Puig de Comanegra, máxima altura de la Garrotxa. En nuestro caminar podremos disfrutar de la biodiversidad que alberga la Garrotxa, teniendo anuestros piés frondosos hayedos, en la vertiente norte de nuestro camino, y espesos encinares, en la vertiente sur. Además la travesía por las cumbres de la Serra Llarga nos ofrece una preciosa panorámica sobre el valle de Beget y la comarca de la Cerdaña, con el telón de fondo de los Pirineos y las cumbres de la Alta Garrotxa. El regreso lo haremos faldeando la cima de Comanegra, completando una bonita ruta circular.

ALOJAMIENTO

Hotel *** La Perla en Olot (MP)

03 MAYO 2025

El Puig de Bestraca. Castellfollit de la Roca y Besalú.

Hoy dividiremos el día en dos. Mientras que por la mañana ascenderemos al Puig de Bestraca desde cuya cima podremos disfrutar de una magnífica panorámica. Por la tarde visitaremos la espectacular pared basáltica de Castellfollit de la Roca, de 50 m de alto y casi un kilómetro de longitud, consecuencia directa de la acción erosiva de los ríos Fluvià y Toronell sobre los restos de las corrientes de lava procedentes de las erupciones volcánicas que tuvieron lugar hace miles de años. Completaremos el día visitando la ciudad medieval de Besalú. Situada entre los ríos Fluviá y Capellades, sus puentes, fortaleza y numerosos monumentos de origen románico,gótico y hebreo como el miqvé (baño con fines rituales judios) recrean un ambiente ancestral.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Rosalú

No podemos realizar un viaje a la Garrotxa sin visitar la ciudad medieval de Besalú. Situada entre los ríos Fluviá y Capellades, sus puentes,fortaleza y numerosos monumentos de origenrománico, gótico y hebreo como el miqvé (baño con fines rituales judios) recrean un ambiente ancestral y son testigo de la grandeza de estas tierras, capital de su propio condado en los siglos X-XII. No en vano su gran valor arquitectónico le valió para ser declarada Conjunto Histórico-Artístico Nacional.

Castelfollit de la Roca

Entre los ríos Fluvià y Toronell se levanta la espectacular pared basáltica de Castellfollit de la Roca. Tiene más de 50 m de alto y casi un kilómetro de longitud, y es la consecuencia directa de la acción erosiva de los ríos Fluvià y Toronell sobre los restos de las corrientes de lava procedentes de las erupciones volcánicas que tuvieron lugar hace miles de años.

RUTAS

El Puig de Bestraca Distancia: 7 km, Subida 350 m, Bajada 350 m

Bonita ruta para ascender al Puig de Bestracà de 1056 metros de altitud en la Alta Garrotxa y perteneciente a la

comarca del Ripollés. El recorrido en su primera parte va por pista forestal hasta la ermita de Sant Andreu de Bestracà para posteriormente, y hasta la cima por un sendero bastante bien marcado por hitos. El descenso lo haremos pasando por el Coll de Bestracà.

ALOJAMIENTO

Hotel *** La Perla en Olot (MP)

04 MAYO 2025

Ascensión al Matagalls 1.697m. Parque natural del Montseny.

Completaremos el viaje con la visita a esta Reserva de la Biosfera, un bloque montañoso de perfil característico y altivo, visible desde muchos lugares de Cataluña y conocido en todas partes por la belleza de sus paisajes. Precisamente, el nombre del macizo, que proviene del latino Mont Signus (monte señal), patentiza la fisonomía de su relieve. Tras la excursión al Monte Matagalls continuaremos el viaje de regreso.

RUTAS

Ascensión al Matagalls Distancia: 7 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Desde el collado de Formic haremos la ascensión hasta llegar al emblemático Matagalls, desde donde podremos contemplar una impresionante vista panorámica del macizo y de sus entornos. Nuestra ruta nos permitirá contemplar algunos de los símbolos de este espacio protegido, como la Masía de Sant Andreu, situada muy próxima a la famosa encina del mismo nombre, declarada árbol monumental. Continuaremos nuestra ruta entre hayedos y encinares hasta alcanzar el pozo de nieve de la Barranca, en las proximidades del collado de estanyol desde donde podremos divisar la cruz del Matagalls. Alcanzaremos la cima caminando entre prados alpinizados. Descenderemos por el mismo camino.

INFORMACIÓN

Precio: 745 €

Alojamientos:

Hotel *** La Perla en Olot

Suplemento habitación individual: + 100 €

Comidas:

Media pensión incluida.

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Forro polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). Ver causas de anulación.

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 149.00 € antes del 05/04/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 15/04/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 16/04/2025 a 20/04/2025: Gastos de cancelación de 298.00 €
- De 21/04/2025 a 25/04/2025: Gastos de cancelación de 447,00 €
- De 26/04/2025 a 27/04/2025: Gastos de cancelación de 596,00 €
- De 28/04/2025 a 30/04/2025: Gastos de cancelación de 745,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.